



## “No hay posibilidad de echar para atrás la reforma”: Sheinbaum



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Pese a las protestas de trabajadores y estudiantes por cuarto día consecutivo en las sedes del Congreso de la Unión contra la reforma judicial, la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo aseguró: “no hay posibilidad de echar para atrás la reforma”.

Luego de tres días que tomó de descanso, sin declaraciones a la prensa, este jueves, al llegar su casa de transición, la morenista fue cuestionada sobre dichas protestas, en particular la que está en la sede del Senado de la República en el Paseo de la Reforma y la avenida Insurgentes, y el llamado que hace a las partes involucradas:

“Pues el llamado (es) a que se reúna el Senado como se está reuniendo”, dijo, en referencia a los senadores que discutirán el dictamen aprobado por la Cámara de Diputados el martes 11, según informaron.

Sobre la consulta que la ministra presidenta, Norma Piña, inició en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), para analizar si este organismo tiene facultades para dictar medidas cautelares que puedan “echar para atrás” el proceso, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México cuestionó:

“¿Pero cómo unas cuantas personas van a poder echar para atrás la voluntad del pueblo de México, la votación del 2 de junio? Eso no es legal”.

<https://dossierpolitico.com/2024/09/06/no-hay-posibilidad-de-echar-para-atras-la-reforma-sheinbaum/>